

Stuttgart, 15.11.2022

Nachbenennung sachkundiger Mitglieder im Internationalen Ausschuss

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	30.11.2022
Internationaler Ausschuss	Vorberatung	öffentlich	30.11.2022
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	01.12.2022

Beschlussantrag

Herr Atahan Demirel wird anstelle von Frau Kristina Fabijancic-Müller stellvertretendes Mitglied des Internationalen Ausschusses im Themenbereich Stadtentwicklung, Zusammenleben und Sicherheit.

Begründung

Frau Kristina Fabijancic-Müller scheidet aus dem Internationalen Ausschuss aus, weil sie ein Beschäftigungsverhältnis bei der Landeshauptstadt Stuttgart begonnen hat. Der nachbenannte Herr Atahan Demirel ist im Bundesverband Netzwerke von Migrantenorganisationen aktiv und engagiert sich zu gesellschaftspolitischen Themen in Stuttgart.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Das Referat AKR hat die Vorlage mitgezeichnet.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Dr. Alexandra Sußmann
Bürgermeisterin

Anlagen

-

<Anlagen>